



Al Punto 

La sostenibilidad en la minería moderna

Víctor Raúl
Urviola Hani

victoraul@hotmail.com



Un logro que merece ser destacado en el campo de la minería moderna y responsable es el obtenido por Minsur, de capitales peruanos, al estar entre las 8,400 empresas a nivel mundial comprometidas con la transparencia en su gestión que abarca el eficiente desempeño económico, social, laboral, derechos humanos y ambientales que aplica en sus operaciones.

Esto forma parte del primer reporte de Sostenibilidad realizado por la Global Reporting Initiative (GRI) que es un centro oficial de colaboración de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), y que confirma además la seguridad de clase mundial que implementan en la mina Pucamarca al contabilizar 4 millones de horas hombre sin accidentes incapacitantes en el segundo año de operaciones, recibiendo un premio por este récord. De las 100 empresas con más prestigio en el mundo, Minsur está en el puesto 59 por la aplicación de una eficiente responsabilidad social que considera en la toma de sus decisiones al Protocolo de Kioto para la protección del medio ambiente.

El GRI cuenta con la participación activa de representantes de organizaciones de derechos humanos y laborales, investigación, medio ambientales, corporaciones, inversionistas y organizaciones contables para sus evaluaciones.

En el cuidado del recurso hídrico, los resultados del Tercer Monitoreo Participativo efectuado cerca de las operaciones de la mina, y en el que intervienen miembros de las comunidades y sociedad civil, demostraron que en los valores del agua no hay alteración, salvo las de origen natural. Son realidades que deben ser conocidas y resaltadas.